

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Pingüino
 Supl.: El Pingüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Se dio el vamos al proceso de licitación para el Centro de Rehabilitación en Puerto Williams

Pág.: 13
 Cm2: 342,2
 VPE: \$ 410.012

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Las fechas y el monto se dieron a conocer ayer

Se dio el vamos al proceso de licitación para el Centro de Rehabilitación en Puerto Williams

● El presidente del Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur, Alejandro Vásquez, mostró su satisfacción por este importante paso que dejaría a las cuatro provincias con modernas infraestructuras para sus habitantes.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

En treinta y dos días finalizará el proceso de licitación para el Centro de Rehabilitación en Puerto Williams, que inició ayer.

De acuerdo con la publicación efectuada en el sitio web bajo el ID Licitación: 3704-13-LR 25, el monto disponible es de \$2.800.955.000.

La idea es que algún oferente interesado pueda adjudicarse esta licitación para cumplir con uno de los sueños del Club del Leones Cruz del Sur: contar con

centros de rehabilitación en las cuatro provincias de Magallanes.

El presidente del Club de Leones, Alejandro Vásquez, se refirió ayer a esta importante noticia, señalando que “es un gran avance. Ojalá el proceso finalice con éxito, y que se presenten oferentes para concretar esta gran obra”.

La construcción de este centro en Cabo de Hornos es un anhelo para la comunidad, puesto que las personas con discapacidad en la zona se podrían atender en su comuna y evitar trasladarse hacia otras provincias. “Ojalá,



En 2019 el lanzamiento de las Jornadas por la Rehabilitación fue en Puerto Williams.

pronto, tengamos muy buenas noticias”, agregó Vásquez.

“En un par de meses podríamos estar hablando

de que las cuatro provincias de la región van a contar con centros de rehabilitación. Nos llena de orgullo ser parte técnico



“
Es un gran avance. Ojalá el proceso finalice con éxito”.

Alejandro Vásquez,
 presidente del Club de Leones.



“
En un par de meses podríamos estar hablando de que las cuatro provincias de la región van a contar con centros de rehabilitación”.

Patricio Fernández,
 alcalde de Cabo de Hornos.